

【ハンドボール部 男女】

◆HP<5月17日の記事より>

「あしたは もっと たかく」をモットーに、女子は全国大会、男子は東海大会を目指して頑張っています。4月に新入生を迎え、女子は21名（1年生7名、2年生8名、3年生6名）、男子は40名（1年生9名、2年生13名、3年生18名）で活動しています。



6月11日、12日の2日間、スパーダーカップ～三重県中学生リーグ戦～の決勝トーナメントに男女で出場します。結果も大切ですが、夏の中体連大会につながる試合ができるよう、いい準備をしていきます。応援よろしくをお願いします。

※令和4年3月に富山県氷見市で開催された全国中学生ハンドボール大会にて



全国大会に向けて家庭部の皆さんに「ユニフォームバック」を作っていただきました。

◆HP<7月8日の記事より>

【部活動】夏の大会にむけて～ハンドボール部～



【ハンドボール部男子】

東海大会出場を目標に、仲間とともに協力し練習に取り組んでできました。大会が開催されることに感謝し、部一丸となって練習の成果を発揮して頑張ります。応援よろしくをお願いします。

【ハンドボール部女子】

全国大会に出場し、メダルを獲ることを目標に一人ひとりが自分の考えをしっかりと持ち練習に取り組んでできました。試合ができる環境を作っていただいた方々や支えてくれた保護者の方々に感謝し、「あしたはもっとたく」精いっぱい頑張ります。応援よろしくをお願いします。

◆HP<7月17日の記事より>

男子の部 5, 6位決定戦



対 西朝明中 52-12 勝利 第5位 県大会出場

女子の部 決勝戦



対 菰野中 15-22 惜敗 準優勝 県大会出場

◆HP<7月28日の記事より>

県大会 男子の部



県大会 女子の部

